



Artikelnummer / Article number: 3B37FT

EAN / EAN number: 4250384785550

Frachtkategorie / Freight category: B

Mobilzaun Tür mit Klinke oder Panikschloss, Durchgangsbreite: 1,25 m Gesamthöhe: 2,10 m, mit Knauf außen und Klinke innen mit Panikfunktion Typ E

Mobile fence door with handle or panic lock, Passage width: 1.25 m Total height: 2.10 m, with knob outside and handle inside with panic function type E

Artikeltext

Mobilzaun Tür mit Klinke oder Panikschloss

Mobilzaun Tür

Aus einer stabilen Rahmenkonstruktion verschweißt, um auf Baustellen oder anderen mobilen Einrichtungen einen guten und sicheren Eingang bzw. Ausgang aus einem mit Bauzaun gesicherten Bereich zu gewährleisten, aus diesem Grund finden die schweren Mobilzaun- Türen mit Schloss immer häufiger Ihren Einsatz bei Veranstaltungen und Baustellen mit hohen Sicherheitsansprüchen (z.B. bei Flughäfen, öffentlichen Einrichtungen etc.).

·aus einer stabilen Rahmenkonstruktion verschweißt

- Durchgangsbreite: 1,25 m Gesamthöhe: 2,10 m
- mit Knauf außen und Klinke innen mit Panikfunktion Typ E

Item description

Mobile fence door with handle or panic lock

Mobile Fence Gate

Welded from a sturdy frame construction to ensure a secure and safe entrance or exit from an area secured by a construction fence at construction sites or other temporary facilities; for this reason, these heavy-duty mobile fence gates with locks are increasingly being used at events and construction sites with high security requirements (e.g., airports, public facilities, etc.).

·Welded from a sturdy frame construction

- Passage width: 1.25 m Total height: 2.10 m
- with knob outside and handle inside with panic function type E

Technische Daten

Gewicht: kg

Abmessungen: 200 mm x 1978 mm x 1918 mm

Material: S235 JR

Oberfläche: Feuerverzinkt nach DIN ISO 1461

Technical specifications

Weight: kg

Dimensions: 200 mm x 1978 mm x 1918 mm

material: S235 JR

surface: hot dipped galvanized

* Alle Angaben sind Richtwerte (teilweise mit branchenüblichen Rundungen zum besseren Verständnis) und dienen lediglich zum Produktverständnis, nicht aber als Basis zum Bau von Zubehörteilen, Lagergestellen, Adaptierungen, Kombinationsprodukten oä. Alle Angaben sind ohne Gewähr, für evtl. Fehler und resultierende Folgen übernehmen wir keine Verantwortung.

* All data are approximate values (partly with industry-standard rounding for better understanding) and serve only for product understanding, but not as a basis for the design of accessories, storage solutions, adaptations, combination products or the like. All information is without guarantee, for possible errors and resulting consequences we assume no responsibility.